

Umbau bei Strange Land

Geschrieben von: Strange Land SL

Freitag, 12. Juni 2009 um 13:07 Uhr - Aktualisiert Montag, 15. Juni 2009 um 17:31 Uhr

Liebe Spieler, Nichtspieler und treue Helfer,
nach mehr als 10 Jahren und achtzehn Cons ändern wir die Formation unserer SL, um wieder etwas mehr kreativen Freiraum zu gewinnen. Bisher wurden alle Cons von der gesamten SL veranstaltet, was immer wieder zu Kompromissen, aber auch Bereicherungen im Handlungsspiel und Setting von Ravernien geführt hat. Dennoch haben beinahe alle Mitglieder der SL während der letzten Jahre Einzelprojekte vorgestellt, die Mangels großer Beteiligung nicht durchführbar waren. Deswegen werden wir in Zukunft in wechselnder Formation diese Veranstaltungen durchführen.

Was bedeutet das für euch und Ravernien?

Wir werden die Ravernienreihe weiter gemeinschaftlich fortsetzen, wenn auch nur in kleinerem Rahmen. Allerdings werden wir demnächst auch andere Konzepte in anderen Settings vorstellen. Ihr könnt auf der Veranstalterseite desjeweiligen Cons sehen, welche SL den Con veranstaltet. Ihr solltet euch bei jedem Con gründlich informieren, denn die Veranstaltung könnte weder in Ravernien noch in einem Fantasysetting spielen oder gar den Strange-Land-typischen Regelsichmasch verwenden.

Liebe Grüße,

Eure Strange Land SL